



## Toma Protesta Alejandro Moreno A Cristina Ruiz Como Nueva Presidenta De PRI Estado De México

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Alejandro Moreno, tomó protesta a Cristina Ruiz Sandoval y a Brenda Alvarado como nueva Presidenta y Secretaria General del Comité Directivo Estatal del Estado de México, en un acto en el que destacó la fuerza e importancia de la militancia mexiquense priista.

En el evento realizado en la sede del partido, en la capital mexiquense y en compañía de la Secretaría General del PRI, Carolina Viggiano; los Coordinadores de los diputados federales y del Senado, Rubén Moreira y Manuel Añorve, el senador y dirigente nacional afirmó que el priismo del Estado de México es ejemplo de fuerza, unidad y compromiso.

Aseguró que la nueva presidenta del priismo mexiquense Cristina Ruiz es una mujer mexiquense de palabra, comprometida, decidida y con carácter.

El presidente, Alejandro Moreno, destacó que el priismo mexiquense es la esencia, el alma y la fortaleza de la plataforma del partido.

Dijo que “la unidad del partido es fundamental. La unidad se demuestra. La unidad se construye, y se trabaja todos y cada uno de los días”, y aseguró que la unidad en el partido es la base para construir los tiempos electorales.

<https://hojaderutadigital.mx/toma-protesta-alejandro-moreno-a-cristina-ruiz-como-nueva-presidenta-de-pri-estado-de-mexico/>